

El PRC valora positivamente el inicio de la integración ferroviaria de Santander y confía en que las “disputa partidista” de los dos grandes partidos “no se traduzca en más retrasos”

Piña pone en valor el “trabajo” de los regionalistas durante sus años en el Gobierno de Cantabria

Santander, 11 de junio de 2025

El portavoz del PRC en el Ayuntamiento de Santander, Felipe Piña, ha valorado como “muy positiva” para los santanderinos, especialmente los de Castilla – Hermida, la noticia de este miércoles sobre la integración ferroviaria de la ciudad y ha confiado en que la “disputa partidista” de los dos grandes partidos (PP-PSOE) “no se traduzca en más retrasos”.

Por otra parte, el regionalista ha puesto en valor el trabajo realizado por los regionalistas durante su etapa en el Gobierno de Cantabria y ha defendido el “firme compromiso” de su Partido con este proyecto, que ha considerado “fundamental” para el desarrollo de la ciudad.

No obstante, ha lamentado que la “lucha encarnizada” de los dos grandes partidos, “que hoy mismo se ha vuelto a ver reflejada”, lleve años “mareando” a los vecinos con posibles intervenciones y proyectos “que no han llegado a materializarse y han retrasado este momento”.

“Confiamos en que de una vez por todas haya colaboración entre administraciones y esta reclamación histórica se convierta en hechos reales para dejar de marear ca los santanderinos con promesas incumplidas”, ha manifestado

Asimismo, ha insistido en la necesidad de que la integración ferroviaria se complete con el soterramiento de Marqués de la Hermida, una actuación “imprescindible” para eliminar barreras, mejorar la movilidad y la calidad de vida de los residentes, y “coser” definitivamente Castilla-Hermida y el Barrio Pesquero con el resto de la ciudad. Piña ha recordado que esta intervención fue un compromiso electoral de la alcaldesa Gema Igual y ha pedido que “no quede en el cajón de las promesas” y ha urgido a iniciar su tramitación.

